

## Gouvernance :

# Olivier Andriès est nommé Président du Conseil d'administration de l'École nationale supérieure des Mines de Paris (Mines Paris – PSL)

Le Président de la République a nommé, par décret du 5 septembre 2024, Olivier Andriès, Président du Conseil d'administration de l'École nationale supérieure des Mines de Paris. Il succède à Jacques Aschenbroich, qui occupait cette fonction depuis 2012, et à Sophie Rémont, qui en assurait l'intérim depuis février dernier.



Olivier Andriès est, depuis 2021, Directeur général et administrateur du groupe Safran qu'il a rejoint en 2008.

Dès 1995, il a occupé plusieurs fonctions dans le secteur aéronautique, au sein du Groupe Lagardère, d'Airbus puis EADS. Ingénieur du Corps des Mines, il a débuté sa carrière au ministère de l'Industrie. Il est diplômé de l'École polytechnique (X81) et de Mines Paris.

*« Olivier Andriès apportera à Mines Paris-PSL la vue d'un grand industriel, passionné d'innovation et d'ingénierie, à la tête d'une entreprise qui incarne l'excellence française à l'international, et sachant contribuer à la fertilisation croisée des recherches scientifiques les plus en pointe et de l'impact économique et industriel. »* salue Godefroy Beauvallet, Directeur général de Mines Paris-PSL.

### Contact presse Mines Paris – PSL :

Clara Tonti : 01 76 21 67 54 – [clara.tonti@ekno.fr](mailto:clara.tonti@ekno.fr)

Sophie Rousset : 01 76 21 67 53 – [sophie.rousset@ekno.fr](mailto:sophie.rousset@ekno.fr)

### À propos de Mines Paris – PSL :

Mines Paris – PSL, composante de l'Université PSL, forme des ingénieurs à même de relever les défis de demain, des leaders excellents scientifiquement, et internationaux. S'inscrivant dans son plan stratégique, l'École ambitionne d'être un acteur de référence dans les domaines de l'innovation et l'entrepreneuriat, la transition énergétique et les matériaux pour des technologies plus économes, les mathématiques et l'ingénierie numérique pour la transformation de l'industrie, y compris la santé, tout en restant fidèle, depuis sa création en 1783, à ses valeurs de solidarité et d'ouverture vers la société.